

Siempre miré el cielo

Fuiste jardinera,
cultivando flores,
también cultivabas,
los grandes amores.

Yo voy caminando,
por aquel sendero,
mirándolo todo,
lo que yo mas quiero.

Si tus ojos tristes,
miraban al cielo,
las nubes muy grises,
cubrieron los celos.

Pensando y mirando,
tengo mis placeres,
los ojos de fuego,
que tú a mí me quieres.

Si en la lejanía,
tu estabas tan triste,
porque no ha venido,
a quien tu quisiste.

Ya llegó el galán,
que tu esperabas,
con los besos ardientes,
honrando tu cara.

Bésame en los labios,
y abrázame fuerte,
que yo estoy mirando,
tus ojos ardientes.

Pensando y mirando,
tengo mis placeres,
los ojos de fuego,
que tú a mí me quieres.

Mirando te veo,
con risas de amores,
que haces brillar,
con fuego de colores.

Anoche te vi,
mirando en el cielo,
aquellas estrellas,
de amores sinceros.

T.Q.A.